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得到举报后，记者赶往

“南京仙林国际汽配基地”，
从绕城公路上了312国道没
多远，道路两侧大大小小物
流货场林立，由于政府部门
的统一规划，这个曾经辉煌
一时的东杨坊物流地块即将
实施搬迁。从东杨坊再往东

约 2公里，312国道南京收
费站旁边，一家名为“南京
仙林国际汽配基地”的大型
汽配城刚刚落成，虽然总体
看来，刚刚落成的汽配城内
略显空旷，但一些业主已经
先期入驻。

记者以打算前来租赁物
流铺场的业主身份走进汽配
城售楼处 101室，一名工作
人员称，这里只办理汽配铺
场的招商事宜，如果想租赁
铺场做物流生意，应前往隔
壁的 104室咨询洽谈或办

理相关手续，那里是专门进
行物流铺场招商的。

记者来到104室，众多
打算投资物流的业主正聚集
在大厅内，有的正在商谈办
理入驻手续事宜，负责招商
的汽配城工作人员忙得不可

开交。一名已经办理完入驻
手续的业主称，自从汽配城
物流铺场招商活动展开后，
打算来此租赁场地做物流生
意的业主人数众多，“等候
办理手续的人排起长队，场

面很是火爆。”
该业主称，前来洽谈租

赁事宜的业主中，有不少人
都已在东杨坊物流地块做物
流生意多年，由于东杨坊物

流货场将全部搬迁出去，而

这一带长期作为物流货场的
集中地，气候已经形成，所以

很多原本就在附近经营物流
的业主不想跟随货场搬迁到
他处，于是，距离东杨坊物流

地块以东不到 2公里的“南
京仙林国际汽配基地”，便
成为众多附近业主继续经营
的容身之地。
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该业主称，虽然他的手

续已经基本办妥，但与汽配
基地并没有签订书面的合同
或协议，只是在交完押金后，
对方出具了一张收款收据。
记者在该业主出示的收据上
看到，这只是一张普通的收
据而已，上面写有交款人姓

名、交款数额、所租铺场的楼
牌号，最后加盖一枚“南京仙
林国际汽车城投资有限公司
财务专用”的印章。在另一名
业主出具的收款收据上，本
应注明所租铺场具体楼号一
栏上写着“商号待定”。业主

称，“南京仙林国际汽配基
地”没有与业主签订具有效
力的正规书面合同，可能与
其只具有经营汽配的资质，
物流方面相关政府部门的手
续一直没有办下来有关。

不过考虑到仙林国际汽

配基地所在的“风水宝地”
可以带来较高的回报，不少
业主对汽配基地只开具一纸

收据也不以为怪。
记者在该汽配基地的

项目简介上看到：“仙林国
际物流基地总投资 2亿元，
占地 300亩，项目位于 312
国道旁，紧靠仙林大学城、
龙潭深水港和新港开发区，

离市区仅 20分钟，交通极
为便利。”
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“南京仙林国际汽配基

地”企划部一负责人称，目
前他们基地物流铺场的招商
行情较为火爆，“已经有七
八百家业主付了款”。而“南

京仙林国际汽配基地”母公
司南京仙林国际汽车城投资
有限公司一分管负责人则表
示，并没有七八百家那么多，

“顶多只有百家左右”。
该负责人承认，“仙林

国际汽配基地”并没有从运
管部门办理相关物流经营的
手续，也没有前往工商部门
变更该公司原有的经营范
围，不过，该负责人称，由于

他们将要进行的物流经营只
是对汽配基地内部业主的，
只是整个汽配基地这一宏大

卖场的一项配套项目，所以
不一定非要去相关部门办理
相关手续。

该负责人强调，他们所
进行的“物流经营”其实与
真正意义上的物流经营有显
著不同，“其他物流货场所

进出的车辆都是社会车辆，
而我们的物流货场都是专为
基地内的业主服务的。”不
过该负责人也承认，即便前
来停靠的运输车辆都是为基
地内业主服务的，这些车辆
也大多是营运性质。
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记者从南京市工商局查

阅了“南京仙林国际汽车城
投资有限公司” 的注册资
料，在经营范围上，该公司注

册的只有“实业投资、房地
产开发、汽车、汽车配件、工

程机械、工程机械销售、物业
管理”，并无经营物流一项。
南京市工商局咨询服务中心
一工作人员明确表示，像
“南京仙林国际汽配基地”
这样的民营企业如果想要经
营物流，必须前往工商部门

变更经营范围，否则即属违
规经营。

南京市运输管理处的王
副处长表示，到目前为止，他
们还没有接到“南京仙林国
际汽配基地”有关获取物流
经营资质方面的申请，“像他

们这样的企业如果想经营物
流，必须到市运管处办理相关
手续，这是非常必要的。”
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南京市栖霞区人民政府

办公室的尹主任明确表示，
“南京仙林国际汽配基地”
进行物流招商，并没有任何
工商、运管等相关部门的合
法手续，属于擅自拓展经营
范围。同时，汽配基地所在的
地块市政府、区政府早已作

了统一规划，“在这一地段
上，是不允许进行物流方面
的经营的。”

尹主任称，仙林国际汽

配基地之所以敢冒风险，部
分是由于他们本身所经营的
汽配这一块，客流陆续被截
走，他们很受打击，所以想从
物流经营方面作出弥补。尹
主任表示，栖霞区政府和汽
配基地所在的尧化街道已经

发现“南京仙林国际汽配基
地”违规经营的情况，正在
严肃处理。
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&'近日，南京市民黄女士去

梅花山晨练，发现好好的枫树
树干上钉了几个钉子，有的树
皮已经破损。而中山陵园管理
局园景园容处工作人员透露，
被破坏的公共设施太多了，数
也数不过来。

近日，家住午朝门附近的

市民黄女士去梅花山晨练，她
照例去梅花山的一个大草坪
附近锻炼。黄女士称，每天清
晨六七点钟，在该草坪附近锻
炼的市民很多。可她发现，一
些市民将随身携带的包挂在
草坪旁边的枫树上。有时，一

挂就是好几个。她过去一看，

原来，已经有“热心”市民在
树干上钉起了钉子。“他们钉

得很深，好几个钉子已经生了
锈。一下雨，被钉子钉过的部
位就破损，甚至开始腐烂。这
样做太不讲公德了！”

昨天下午，记者来到黄女
士所说的梅花山景点的这个大
草坪，在草坪边上，长了好几棵

枫树。绕着枫树走了一圈，记者
发现，五六棵枫树树干上基本
都有钉子。这些钉子钉在1.7米
左右的高度，有好几颗钉子已
生了锈。其中两棵碗口粗的树
干上已钉了一圈钉子。除了钉
钉子，有两棵树的枝桠，还被挂

上了两个五六十厘米长的铁钩

子。而紧靠两棵矮树玩抖嗡的
几名男子，则在矮树枝桠上挂

满了脱下的衣服。
一对在梅花山游玩的老

夫妇见此情形，摇摇头，气愤
地告诉记者，“这些人把树当
成了免费的衣帽架，太不讲文
明了！”他们说，他们也经常
来梅花山锻炼、游玩，挂衣服

和包的多是锻炼的市民。
中山陵园管理局园景园

容处一名姓梁的工作人员告
诉记者，在景区，这种现象太
多了。她说，园区工作人员经
常发现，放得好好的垃圾箱被
扔进了小水沟里。原来放在某

个位置的长椅突然没了，一

看，被移到别的地方去了。该
工作人员称，他们也发现有人

在树上钉钉子挂衣服和包的
现象。绿化保洁人员有时会去
清理，但清理完了没两天，树
上又多出了几颗钉子。

对这种不讲文明和公德
的现象，有没有办法解决呢？
该工作人员表示“很头疼”。

她说，景区工作人员有限，不
可能每时每刻每处都巡查
到。虽然景区也有相关管理
条例，但“实际上不可能按照
条例操作”。她说，希望媒体
呼吁广大市民，在景区游览
多讲文明，讲公德，不做损害

公共财物和公共环境的事。

近日，有读者反映，南京
栖霞大道从尧化门附近一直

到栖霞大桥，近 10公里的道
路晚间一片漆黑，这里的路灯
设施又被盗贼破坏殆尽。

记者在栖霞大道两边看
到，清一色的灯柱下方整流

器盖被撬开，里面的整流器
和电缆管线均不翼而飞，连
埋在地下连接路灯的电线也
被挖出地面剪断。附近居民
反映，一路数下来，近 200盏
路灯只剩个空壳了，如果晚
间行车再遇上下雨，没有路

灯是很危险的。
栖霞区路灯管理处的一

位负责人表示，如此大规模
的破坏，路灯管理处在短时
间内没有资金完全恢复。“盗
贼主要是冲着电缆来的。”负

责人希望借助快报呼吁，如果
市民发现有偷盗路灯设施的

现象发生，请及时向有关部门
举报。̂ _VW `a Z #b
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)*无锡 13路公交车终点站

在 28日遭“强拆”（快报 29
日有相关报道），公交车停运

两天后，经过无锡九龙公交公
司的努力，于昨天上午 9：30
开始恢复运营。但是由于停车
场遭“强拆”后已经缩小了可
用范围，给公交车进站掉头带
来了困难，所以9辆13路公
交车只能一半在调度站掉头，

另一半在停车场门前的十字路
口直接掉头。记者昨天还从无
锡九龙公交公司了解到，对于
公交调度站遭“强拆”给公交
公司带来的损失，公交公司正
准备通过法律途径讨回公道。

昨天，记者再次来到 13

路公交车终点站宁海里停车
场，原本被强行扔出屋外的桌
椅等办公用具已经被收拾干
净，公交公司安排了一辆公交
车作为调度员的临时调度室，
一些暂时不当班的驾驶员也
都只能坐在公交车里休息。

13路公交车车队长张先生告
诉记者，停运的这两天，很多
市民都向他们打来投诉电话，
还有些老乘客直接冲到终点
站来质问他们为什么停运，工
作人员只能一遍又一遍向乘
客解释13路公交车被迫停运

的原因。“应该说，绝大多数
市民还是能理解公交公司的

难处的。”张队长告诉记者，
公交车虽然恢复了运营，但停

车场只能容纳原来的一半车
辆进站掉头，而且还不能像原
来一样一次性掉头，要来回倒
三四次车才行。“另外一半车
辆只能在停车场门前的十字
路口直接掉头。”张队长告诉
记者，因为停车场门前的学前

东路交通比较繁忙，如果到了
早晚车流高峰时，这么长的公
交车在此掉头会有很多困难，
也会对此地的交通带来一定
的影响。“还有一个顾虑就
是，原来的调度室还起到了停
车场围墙的作用，现在被拆

后，晚上肯定要加派工作人员
夜间值班。”

记者昨天还从无锡九龙
公交公司了解到，对于公交车
调度站遭“强拆”给公交公司
带来的损失，他们正准备通过
法律途径讨回公道。“虽然

（强拆）事情发生后，我们已
经在沿线站台贴上了停运公
告，并且增加了其它相关公交
线路的班次，对受13路公交
车停运影响的乘客进行分流，
但仍有很多乘客在出行上受
阻，这也给九龙公交公司的声

誉带来很大负面影响。”该公
司传讯部徐经理告诉记者，他
们已经在搜集相关证据，准备
起诉拆迁方。
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"# 123'今天，南京市

民到淮安将可坐上崭新的公
营班车。据了解，经过交通部
门的协调，该线原承包挂靠车
主和各客运企业已就相关补
偿达成一致，同意车辆下线。
至此，南京淮安班车集体停运
风波彻底平息，昨天，记者在

桥北客运站看到了试运营的
11辆公营班车，今天它们将在
宁淮线上亮相。

据介绍，新的公营班车
平均每辆车价值 80余万元，

档次提升了，但票价仍旧维
持原价 52元。从昨天的试运
营情况看，公车公营受到了
旅客的广泛好评，车辆实载
率也超过了六成，站外带客、
拉客现象明显减少。“今天
我从淮安回南京只花了两个

半小时……”下午 4时许，一
位刚从淮安回宁的寇女士乘
坐了其中一辆公营班车，她
告诉记者，由于老家在淮安，
她每个月至少要回去两三
趟。以前这一班线车站外带
客、拉客现象特别多，而且坐

这些车经常四五个小时才能
到目的地，现在规范后，车内
环境、设施提高了，她明显感
觉到安全了、舒适了。

记者获悉，这些班车公司
化运营后，将全部由南京白鹭

高速客运股份有限公司统一
管理。昨天，该公司副总经理

张娟君表示，这些车辆将统一
安装 GPS系统，不准有沿途
带客、中途甩客等现象发生，
发现类似现象，市民可以举
报，逮到一次就将按照企业合
同解除司机聘约。

南京市交通局刘少青书
记介绍，自 2002年以来，南
京先后改造了南京至杭州、
高淳、芜湖、马鞍山、全椒、溧
水等 80余条班线。目前，全
市实施公司化营运的班车已

达 616辆。今年年底，南京客
运 班 线 公 司 化 率 将 超 过
75%，在全省居于前列。刘书
记表示，南京客运公司化改
造，是交通部门坚持以人为
本，打造平安交通的为民之
举，首先净化了客运市场，没
有了倒客黄牛，没有了倒客

现象，另外，乘客的安全有了
更好的保障。

南京淮安每天 45个班

车，早班车 6：00，平均每隔
10~15分钟一班，最迟 19：
00，不过，张娟君表示，末班
车他们也会根据客流情况随
时做调节。

!"#$%&'()*+,-

没有物流货场经营资质，一负责人称，不需要办理相关手续
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南京淮安班车集体停运风波平息

!"#$%!&'()*+,-

../01234567859

中山陵园管理局：希望市民在景区游览多讲文明

《公交终点站瞬间被铲平》追踪
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原因：路灯设施被盗
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